

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil pengkajian dan pembahasan penelitian, maka peneliti menarik kesimpulan dengan fokus penelitian, yaitu:

1. Tujuan Pendidikan Islam yang terdapat dalam akun tiktok @dinda_ibrahiim yaitu berfokus pada aspek-aspek kecerdasan yaitu aspek kecerdasan intelektual contohnya pada video yang dikira haram ternyata halal, siksa orang tua yang anaknya berpacaran, dosa besar yang dianggap biasa, penyebab rezeki semakin sempit, baca kalimat ini agar do'a tidak tertolak, jangan lupa baca do'a ini setiap keluar rumah, tata cara sholat tahajjud, 4 surah setelah sholat rezeki berlimpah bebas hutang, baca ini langsung dapat limpahan pahala sedekah, ketika orang tua jadi ujian, baca ini sekali auto dapat milyaran pahala, baca do'a ini agar hidupmu sejahtera, dosa dan ruginya orang berpacaran, jangan tidur sebelum melakukan 4 hal ini, do'a agar publik speaking kamu lancar dan teratur, jangan merubah posisi duduk selesai subuh dan maghrib kedua aspek kecerdasan emosional contohnya pada video siksaan orang tua yang anaknya berpacaran, ketika orang tua jadi ujian, dosa dan ruginya orang berpacaran dan yang ketiga aspek kecerdasan spiritual contohnya pada video bersholawat agar dompet tidak pernah kosong, siksa orang tua yang anaknya berpacaran, sholawat dihari Jum'at, baca kalimat ini agar do'a tidak tertolak, jangan lupa baca do'a ini

setiap keluar rumah, baca ini langsung dapat limpahan pahala sedekah, dosa dan ruginya orang berpacaran.

2. Analisi Isi dakwah dalam tujuan pendidikan Islam melalui media tiktok (akun tiktok @dinda_ibrahiim) ini dapat dilihat melalui cuplikan video yang dibawakan oleh Dinda Ibrahim, yang mana video video tersebut mengandung tujuan pendidikan islam yang befokus pada aspek aspek kecerdasan yang merupakan tujuan utama dari pendidikan Islam.

B. Saran

Setelah mengadakan pengkajian tentang Analisis isi dakwah dalam tujuan pendidikan Islam melalui media tiktok (Akun Tiktok @dinda_ibrahiim). Terdapat beberapa saran yang peneliti ingin sampaikan:

1. Akun Titok @dinda_ibrahiim merupakan akun tiktok yang mengikuti gaya trend yang sedang viral pada saat ini. Maka, akun tiktok @dinda_ibrahiim sangat cocok dijadikan sebagai bahan penelitian dan penambah wawasan baik terhadap teori pendidikan Islam, maupun dalam fokus lain.
2. Dilihat dari isi dakwah dalam tujuan pendidikan Islam melalui media tiktok ini, akun @dinda_ibrahim sangatlah cocok dijadikan sebagai media pendidikan, untuk zaman sekarang ini.
3. Penelitian terhadap Analisis isi dakwah dalam tujuan pendidikan Islam melalui media tiktok (Akun Tiktok @dinda_ibrahiim) ini belum bisa dikatakan sempurna, karena keterbatasan waktu, metode, pengetahuan, dan ketajaman peneliti. Oleh karena itu,

peneliti berharap penelitian selanjutnya dapat meneliti TikTok dengan lebih tajam dan komprehensif.